

2024年6月1日



長野県民のソウルフードで能登の復興を支援！

スギヨ「ビタミンちくわ」復活祭のお知らせ



マルイチ産商は、株式会社スギヨが製造するビタミンちくわの販売再開に合わせ、「**ビタミンちくわ 復活祭**」を実施します！

長野県民のソウルフードとも言われるビタミンちくわは、昭和27年の発売以来70年以上製造されているロングセラー商品。その約7割が長野県で消費されており、弊社はその流通の多くを担ってまいりました。ビタミンちくわは能登半島地震以来、製造中止となっていましたが、5月31日に製造を再開しました！

このような背景を受け、弊社では長野県全域の小売店様にご協力をいただき、能登復興支援の一環として6月1日から本企画を展開します。

さらに6月20日からは、ビタミンちくわが長野県の食文化として次世代に継承され、さらに発展するよう、おすすめの食べ方を募る参加型キャンペーン「**信州ビタちく-1（ワン）グランプリ**」を実施します！

◆「信州ビタちく-1グランプリ」の概要

【応募期間】 2024年6月20日～2024年8月31日

【応募方法】 ①Web（専用応募フォーム）

②Instagram … ハッシュタグ #おかえりビタちくをつけて

調理の写真を投稿

【協賛】 キューピー株式会社、東洋水産株式会社、ハウス食品株式会社